

「第21回大阪市長杯弓道大会第10回大阪市体育協会会長杯弓道大会」結果報告

一般選手を相手に健闘も 1本届かず・・・

4月24日(日)に、「第21回大阪市長杯弓道大会 第10回大阪市体育協会会長杯弓道大会」が大阪城弓道場で行われました。この大会は一般のレベルの高い選手といっしょの大会で、高校からは各校5名まで出場出来ます。本校からは男子4名(3年場口、西野、2年浅田、伊藤)と女子1名(3年山本)の5名が出場しました。

結果は、場口が8射6中と健闘、あと1本的中していれば3～10位の順位決定競技に残れるというところまで頑張りましたが、惜しくも入賞を逃しました。他の選手も健闘しましたが、入賞には届きませんでした。

◆いよいよインターハイ予選です。

この試合が平成28年度の最初の試合となりました。ただ、一般参加の大会ですので実際の高校生の大会のスタートは5月3日・5日の春季大会からです。この試合は、6月のインターハイの代表決定戦の一次予選でもあります。いよいよインターハイに向けての戦いが始まります。部員一丸となって“インターハイ出場”という目標に向けて頑張ります。！



『真剣になると知恵が出る。

中途半端だと愚痴が出る。

やる気がないと言い訳が出る。』